SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Quinquagésime

L'Église a fixé au dimanche de quinquagésime, l'Évangile dans lequel Jésus-Christ a prédit plus explicitement à ses Apôtres sa passion et sa mort.

Ce fait démontre que la méditation de la passion de Jésus-Christ est la chose la plus agréable à Dieu et la plus utile que puisse faire un chrétien en tout temps, et spécialement pendant le carnaval.

Apostolat de la prière

Prière quotidienne durant le mois de février

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que l'esprit chrétien conserve sa place dans nos familles et dans les lois de notre pays.

Pierre et son curé

PIERRE. — Bonjour, monsieur le curé.

LE CURÉ. — Bonjour, monsieur Pierre.

PIERRE — Si vous n'êtes pas tr p affairé, M. le curé, je vous demande la faveur de causer un peu avec moi.

LE CURÉ. - Très volontiers, M. Pierre. Il ne me déplaît pas

Nº 25. - 15 Février, 1896.